



[Visualiser la page source de l'article](#)

Un tremplin de l'emploi bien fréquenté

La salle des fêtes Grassegert a accueilli le jeudi 4 avril un rendez-vous destiné aux personnes à la recherche d'un emploi, d'une reconversion ou d'une formation. Un « tremplin de l'emploi » organisé par la Ville de Wittelsheim, en partenariat avec France Travail. Les visiteurs ont pu rencontrer une soixantaine d'entreprises et de sociétés, présentant de nombreux domaines d'activité. Cette année, des ateliers consacrés à la rédaction de CV étaient proposés par l'association EGEE, ainsi qu'un stand MRS (Méthode de recrutement par simulation). Un public nombreux, de générations diverses, s'est présenté dans les allées du tremplin.



Les allées du tremplin de l'emploi organisé par la Ville de Wittelsheim étaient bien remplies. Photo Jean-Pierre Heissat

09dYTgizHF23FGX4D-ZMqQFzn7onX-b2U-1XmyHqO-m5h85a5MFK2VGgRISNCrSUJUL4QviCm6-dNxOmlvEip35ot16X8wfiQlgrmWg1VhHwMjEz